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Assemblée  Générale  du  18 Juin  2007  à  Toulon 
 
 
20h30 Ouverture de l’Assemblée  par le président, le quorum étant largement atteint. 
 
  Le président excuse Mr LANFRANCHI, Président du Conseil Général, Mr 

DUBOS, Président du CDOS et Mr LE CORNO, Directeur Départemental de la 
DDJS. 

 
 

Présents :  

 
 Comité directeur :  
 

Président  Gérald  HENRY 
Vice Président  Dominique FERRERO 
Vice Président  Rali BENKHEDDA 

   Secrétaire Générale Nathalie THIERRY-MIEG 
   Trésorier  Eric CHASSAGNARD 
   
 
 Présidents de Commissions : 
 
   Arbitrage  Philippe  HARDION 
   Beach Volley  Gilbert DUCROS 
   Discipline  Dominique FERRERO 
   Ethique Sportive Rali  BENKHEDDA 
   Sportive  Dominique FERRERO 
   Statuts et Règlements Gérald HENRY 
   Technique  Fabienne ROSIER  
 
 Membres :    
 

Magali GRIFFON, Didier RAGONDET 
 
Assiste : 
 
   Clément ROBEAU, Agent de Développement Départemental 
 
Excusés : 
 
   Loïc ADORA, Christophe RYCKELYNCK 
 
Absents : 
 
   Serge AMAT, Xavier GENTA, Romain BIROT  
 
 
 
 
 



 Allocution du Président : Le président lit son allocution (document joint) 
    
 Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2006 : Adopté à l’unanimité. 
 

Rapport financier : Il sera présenté lors de l’Assemblée Générale Financière qui aura  
lieu avant le 31 décembre (date à déterminer). 
 

Compte Rendu de l’AG fédérale : 
 

• Augmentation du tarif des arbitres 
• Augmentation de 11 € de la licence a été refusée, une augmentation de 6,27 € a 

été acceptée. 
• Le rapport moral est passé de justesse 
• L’augmentation du nombre de licenciés est impérative 

 
Rapport des Commissions : 

 
 Les rapports des Commissions ont été diffusés préalablement à l’Assemblée pour en 

permettre l’étude. Ils font l’objet ce jour de compléments et observations diverses mais 
ne sont pas soumis au vote de l’Assemblée puisque le Rapport Moral le sera par la 
suite. 
 
Aucunes remarques n’ont été faites concernant les Commissions Discipline et Statuts 
et Règlements. 
 
Pas de Commission Médicale : pas de rapport. 
 
Secteur Développement : 
 

• USEP : Interventions sur Tourves, Méounes et Garéoult. La journée 
finale prévue le 05 Juin a été annulée à cause de la météo. Toutes les 
classes ont été invitées à assister aux finales du Championnat de France 
UNSS à Toulon grâce au soutien du CDOS. 

 
• Clément ROBEAU a assisté au colloque du Baby et Mini-Volley à 

Clermont-Ferrand. Ce colloque a surtout été axé sur les contenus 
pédagogiques. Un DVD sera édité par le Pôle ressources de la FFVB, 
(voir sur leur site). 

 
• Le Tournoi International Poussins était complet ! (32 équipes filles et 32 

équipes garçons + une liste d’attente). 
Nous sommes bien désolés, mais nous manquons de personnes pour aider 
sur cette grosse manifestation. 
 
Gérald HENRY signale que les varois doivent s’inscrire beaucoup plus 
tôt pour participer. 
 

 
Rapport moral : Adopté à l’unanimité. 
 



 
Organisation de la saison 2007 / 2008 :      

 

• Trésorerie :  - Adoption des tarifs : adoptés à la majorité. 
 
• Elections au Comité Directeur : Arielle VIERNO et Sandra COWEZ sont 

élues à l’unanimité. 
 

  
• Vœux et suggestions du Comité et des clubs :  
 
Ils sont étudiés : 
 

• Vœu N°1 :   adopté à l’unanimité. 
• Vœu N°2 :  adopté à l’unanimité. 
• Vœu N°3 :  adopté à la majorité. 
• Vœu N°4 :  adopté à l’unanimité. 
• Vœu N°5 :  adopté à la majorité. 
• Vœu N°6 :  adopté à l’unanimité. 
• Vœu N°7 :  adopté à la majorité. 
• Vœu N°8 :  adopté à la majorité. 
• Vœu N°9 :  adopté à l’unanimité. 
• Vœu N°10 : adopté à la majorité (7 absentions). 
• Vœu N°11 : adopté à la majorité (3 contres) 
• Vœu N°12 :  adopté à l’unanimité 
• Vœu N° 13 : Le LLVB retire son vœu en séance et le 

représentera plus tard. 
 
Projets des Commissions : Ils sont joints aux rapports des Commissions. 

 
   

L’Assemblée se termine par la remise des récompenses aux clubs sportifs, pour 
les championnats qui n’ont pas pu être récompensé. 
 
 

L’Assemblée est clôturée par le président puis par le traditionnel pot de fin 
d’année à 23 heures 30. 

 
 

 
    Le Président,          La Secrétaire Générale, 
 Gérald  HENRY     Nathalie  THIERRY-MIEG 
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Commission des pouvolrs

Tableau d'émargement des clubs

Nom du Club Voix Trésorerie Délégué EmargemJrrt

AMS Loisirs de Fréius Â lqd NtLÂlri ,.M
Association Sportive Saint-Raphaèl Â K \*-- .WF*

Vollev-Ball de Carqueiranne 2 f f i - tu1ry-
Club Sportif Briqnolais
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Club Sportif Cavalairois 1 B Ê. t ( I<tt€ /, r' ,'1
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ES Canton de Solliès
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La Seyne Var Volley-Ball 4

Le Luc Vollev-Ball
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Sainte-Maxime Vollev-Ball / ARNAI -P Æ-

sportinq Club Coqolinois { ûo,:\tt*^-\F
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Toulon Six-Fours Vollev-Ball o X <  ç e <

Toulon Vollev-Ball ) M#îr{i.
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Vollev-Ball Club Gardéên 4 [\i crrsvtrl

Volley-Ball Le Brusquet 1 D(

Volley-Bâll Ollioulais -_):L-
Groupement Sportif Dép. Var VB 1 r{r d ê4 r\

TOTAL (23 clubs) 68



ALLOCUTION DU PRÉSIDENT 
 
 
 Je vous remercie de votre présence et souhaite la bienvenue à l’ensemble des 
représentants des clubs et membres présents du Comité Directeur. 
 
 Je tiens à excuser : 

- Monsieur Henri LE CORNO, Directeur Départemental de la Jeunesse et des Sports, 
qui a été hospitalisé. 

- Monsieur Horace LANFRANCHI, président du Conseil Général, pris par ses 
nombreuses activités. 

- Monsieur Pierre DUBOS, président du CDOS 
 

Nous voici au terme de la troisième année de l’olympiade 2004 / 2008, comme tous les 
mois de juin, l’heure est venue de se consacrer aux diverses assemblées générales qui font le 
bilan de la saison écoulée et prépare la future saison de notre discipline. Je tiens à m’excuser 
de ne pas pouvoir assister à toutes vos AG qui permettent d’échanger et de répondre à vos 
questions et à celles de tous les licenciés. 

La vie au quotidien du comité a été modifiée durant la saison, c’est avec joie que nous 
avons appris que Nathalie PALAGI (notre agent de développement) a signé un CDI à la 
mairie de Hyères. 

Si le fait de la voir partir après 4 ans et demi de bons et loyaux services au sein de la 
famille du volley-ball varois nous a attristé, nous ne pouvons que nous réjouir de la signature 
de contrat pour son avenir professionnel et être heureux d’avoir créé cet emploi jeune en 
juillet 2002. 

Après avoir fait appel à candidature et reçu de nombreux CV et lettre de motivation, le 
comité directeur a fait le choix de confier la tâche d’agent de développement à Clément 
ROBEAU, le seul, à notre avis capable de poursuivre la politique que nous menions depuis 4 
ans. Clément ROBEAU œuvre depuis de nombreuses années au sein du comité directeur du 
comité, il a été président de la commission sportive, du beach-volley, a travaillé sur les 
sélections départementales et organise toute la partie administrative et logistique du Tournoi 
International Poussins. 

Son implication, son investissement et sa disponibilité depuis 3 mois a conforté notre 
choix, et vous êtes les témoins au quotidien de l’aide qu’il vous apporte et des actions de 
communication de notre site mis à jour régulièrement. 

Notre volonté de l’aider à se former, afin de vous informer sur les nouvelles orientations 
fédérales (colloque du Baby et Mini-Volley, réunion sur la formation des jeunes joueurs…), 
son inscription au tronc commun cet été et au spécifique volley-ball en décembre à 
Boulouris ; vont lui permettre d’avoir un diplôme indispensable pour avoir une 
reconnaissance fédérale et auprès des instances administratives et de nos partenaires. 

L’avenir de la gestion administrative et les actions techniques et pédagogiques du Comité 
nous inquiète : nous perdons les aides du CNASEA fin août 2007, ceci implique que si nous 
voulons conserver un emploi, il faut penser à reconduire un CDD en attendant de nouvelles 
aides et faire une étude financière minutieuse pour envisager le principe de la création d’un 
CDI. Une étude et une réflexion seront faites lors de notre assemblée générale financière à la 
rentrée. 

Je laisse à Clément ROBEAU le soin de répertorier et expliquer les tâches qu’il effectue 
comme salarié du comité et vous laisse présager des conséquences de la perte d’un employé à 
temps plein au comité. 

 



Je regrette la démission du comité directeur cette année de 3 personnes, pour des raisons 
que je respecte et comprends. Brigitte BRAEM, qui nous a toujours apporté son concours et 
son aide, présidente de la Commission Statuts et Règlements, elle nous a aussi aidé sur le plan 
administratif en réalisant un dossier très riche sur le développement du Comité depuis 5 ans. 
Dossier que nous avons remis à nos partenaires. Elle a même fait de la saisie de compte lors 
d’un stage qui s’est déroulé au comité, nous regrettons sa fougue et ses prises de positions. 
Jean-Louis ARCAMONE, toujours de bon conseil, et très objectif dans es analyses et ses 
discours et prêt à nous aider sur le terrain. Qu’ils soient tout deux remerciés de toute l’aide 
qu’ils nous ont apportée et je garde l’espoir de les voir revenir à nos côtés. 

La troisième démission, moins dramatique, était pour les besoins du service et pour mieux 
nous servir, c’est celle de Clément ROBEAU. 

Je remercie les personnes qui ont fait acte de candidature et que nous élirons après. 
Je regrette aussi le manque de contact étroit et les échanges réguliers que nous n’avons pas 

avec vous, les présidents de clubs et vos représentants. Non pas pour régler des affaires 
courantes comme de la sportive ou de l’arbitrage ; mais pour se positionner sur des projets et 
des actions locales de notre discipline, comment peut on vous aider ? Quels sont les problème 
rencontrés au quotidien ? Comment agir auprès des instances financières et de gestion ? 
Comment mettre en place une politique de développement locale afin d’avoir plus de licenciés 
et pouvoir les accueillir ? 

Nous avons continué nos relations et nos interventions avec le 1er degré et l’USEP, des 
actions avec les écoles de Tourves, Méounes et Garéoult avec la mise en place de cycle de 
volley-ball suivis d’une journée finale (qui n’a pu se tenir à cause du temps). Nous avons 
amené ces 3 écoles au finale nationale du championnat de France Cadets scolaires qui s’est 
tenu au palais des sports de Toulon courant mai (je remercie le CDOS pour son aide). 
Poursuite de la politique sur les centres aérés (avec les actions génération sports et ados) à 
Pâques et Juillet/Août ; actions sur les poussins (tournoi des mousquetaires et international) ; 
action technique sur toutes les tranches d’âge de poussins à cadets avec une moyenne de 6 
jours de stages durant les vacances scolaires ; action sur le beach-volley (pas toujours facile à 
gérer administrativement et sur le terrain car souvent les cadres responsables se trouvent 
isolés pour la manutention des terrains). 

 
Sur le plan sportif, une énorme satisfaction grâce à la participation finale de nos deux 

sélections benjamins et benjamines aux minis Volleyades ; avec une belle 13ème place en fille 
et une excellente place de 4ème en garçons sur 18 sélections qualifiées. 

Bravo à nos licenciés varois qui ont disputé les Volleyades en minimes. 
Bravo à toutes les équipes de jeunes finalistes en coupe de France et félicitations à nos 

varois pour leur prestation en équipe nationale. 
Coup de chapeau à la montée en N1 de TSF et au maintien des équipes évoluant en 

Nationale. Beaucoup de tristesse pour les descentes de Saint-Raphaël de PRO A (c’était la 
seule équipe évoluant au plus haut niveau dans le Var), et de VCHP de N3. Je leur souhaite de 
remonter au plus vite. 

 
Merci aux bénévoles qui oeuvrent au quotidien pour gérer leurs clubs et permettre à la 

jeunesse de pratiquer leur passion. 
Merci aux membres du comité et aux responsables sportifs pour leur travail, leur 

disponibilité, leur bonne humeur et leur intervention constructive pour éviter de tomber dans 
une gestion monotone. Une palme particulière à Gilbert DUCROS qui comme chaque année 
s’occupe du Beach Régional, mais nous aide à la mise en place de stage à Solliès-Pont 
(hébergement et transport), et nous conduit à chaque déplacement avec les sélections 
départementales. Il est aussi d’une aide permanente par sa disponibilité et sa gentillesse. 



Merci aux organisateurs et gestionnaires du Tournoi International Poussins qui prend 
chaque année plus d’ampleur et de renommée (Clément, Nathalie, Max, Christiane, Thierry et 
la logistique du VCHP). 

Merci à tous nos partenaires : la FFVB, le Conseil Général, la DDJS et le CDOS pour leur 
aide et leur soutien. 

Merci au secrétariat du CDOS pour sa disponibilité et son aide au quotidien. 
 
Il faut pour cette dernière année de l’Olympiade =s’atteler à grossir les effectifs de nos 

licenciés varois et poursuivre le travail qualitatif que vous faîtes. 
 
Bonne saison à toutes et tous. 
 
 
 

Gérald HENRY 
Président du Comité du Var de Volley-Ball 



 
 
 
 

COMMISSION  ARBITRAGE 
 
 

Philippe HARDION signale que pour 8 arbitres formés, il en reste 1 qui officie encore 
3 ans après. 

 
 
 
 

Propositions pour la saison 2007 / 2008 : 
 
 
• Faire la réunion d’information aux officiels après celle de la ligue 
 
• Une formation sera organisée au 1er trimestre 
 
• Le Marqueur devra être officiel ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
     
 
 
 
 
 



COMMISSION  BEACH  VOLLEY 
 
 
 
 
 Observations 
 
 
• Gilbert DUCROS : Le travail à réaliser est important et difficile à mettre en place. 
 
• TSF: Il y a des dates de tournois quand les joueurs sont absents. 
 
• Gilbert DUCROS : La salle et le beach essayent de travailler ensemble, mais les dates se 

chevauchent parfois. Les joueurs doivent faire un choix.. Ce sera d’autant plus vrai si l’on 
développe une compétition sur l’année. 

 
• Gérald HENRY : Il y a toujours un problème au niveau des infos qui ne passent pas. 
 
• Gilbert DUCROS : Un site permanent est en train de se créer au Luc. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Propositions pour la saison 2007 / 2008 : 
 
 
• Mettre en place un tournoi en septembre et un regroupement à la Toussaint 
• Reconduire un championnat régional avec plusieurs étapes 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 



COMMISSION  ÉTHIQUE ET FAIR-PLAY 
 
 
 
 
 
 Observations 
 
 
 

Rali BENKHEDDA : Les récompenses du challenge de l’éthique seront distribuée lors de 
la plénière de Septembre (Dotation CASAL SPORT et Comité) 

 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Propositions pour la saison 2007 / 2008 : 
 
 
• La Commission souhaite reconduire toutes ses actions. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



COMMISSION  PRESSE / INFORMATIQUE 
 
 
 
 
 Observations 
 
 
 
• Gérald HENRY: signale que Clément tient à jour régulièrement le site Internet. Des 

comptes rendu de stages ou de compétitions ont été mis avec des photos. L’adresse du site 
du Comité a été diffusée aux jeunes. 

 
• La FFVB n’a pas communiqué de statistiques sur les connexions Internet, comme elle le 

faisait pour les connexions minitel. 
 
• TSF : Les résultats étaient bien rentrés, la lecture des classements toutes les semaines 

rendaient les championnats plus passionnants. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
    
 
 
 
 
  

 
Propositions pour la saison 2007 / 2008 : 

 
 

• Un nouveau site Internet sera créé pour la rentrée 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



COMMISSION  SPORTIVE 
 
 Observations 

 
• TVB : évoque la baisse du nombre de licenciés. Il faut faire des formations pour les 

cadres. 
CD 83 : Il faut venir se former sur les stages de la Commission Technique. 
 
TVB : il est difficile de faire déplacer les entraîneurs sur un stage de la Commission 
technique. 
 
Fabienne ROSIER : Les stages ne sont pas toujours implantés au même endroit, il y a une 
rotation sur le département. La proposition d’Abdel CHAOUCH de se déplacer dans les clubs 
s’est révélée impossible car il n’avait pas le BE. 
  
Didier RAGONDET : le problème est plus profond, il y a un manque d’implication des 
encadrants. 
 

• Infos sur l’animateur de clubs : 
 
Cette formation n’existe plus. 2 diplômes le remplacent : Responsable loisirs et Educateurs en 
Ecole de Volley. 
 

• Des infos sur les responsables des équipes de jeunes ont été demandées aux clubs afin 
de faire passer des infos, aucune réponse ! 

 
 
 
 

Propositions pour la saison 2007 / 2008 : 
 
• Mettre en place une nouvelle compétition pour les plus petits. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
COMMISSION SPORTIVE 

 
SAISON 2006 / 2007 

 
 

 
 
Gestion des championnats : 
 
 Equipes engagées au Comité :  65 masculines  (66 en 2005/2006) 
      77 féminines    (78 en 2005/2006) 
 
 
Nombre d’équipes engagées dans un championnat National et Régional : 
 
 National :  3 masculines et 7 féminines  
 Régional :     13  masculines et 9 féminines 
 
 
Répartition départementale : 
 
    Masculins    Féminins 
 
 
 Seniors  7     9     
 Espoirs  6     4 
 Juniors  1     3  
 Cadets  8     6   
 Minimes  5     10 
 Benjamins  8     20 
 Poussins  18     21     
 Détentes  12     8 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Classements régionaux des équipes varoises 
 

    
Masculins Féminins 

Régionale Pré Nationale Régionale Pré Nationale 
Position Club Position Club Position Club Position Club 

1er  T.V.B 5ème  V.C.H.P 1er  T.S.F.V.B 2ème  V.B.C.G 
4ème T.S.F.V.B 6ème  S.M.V.B 2ème  U.A.V.V.B 7ème  S.M.V.B 
6ème A.M.S.L.F 8ème  E.S.C.S 3ème  A.M.S.L.F 11ème  V.C.P 
8ème  V.C.H.P 10ème  V.B.C.G 10ème  S.C.C.O   
9ème  U.A.V.V.B 11ème  V.C.P 11ème  A.S.S.R   
11ème  D.U.C 12ème  U.A.V.V.B 12ème  V.B.C.G   
12ème  S.2.V.B       

    
 

 
Classements nationaux des équipes varoises 
 
 PRO A Féminine :   A.S Saint-Raphaël  13ème  
 
 Nationale 2 Masculine :  A.M.S.L Fréjus  8ème  
 
 Nationale 2 Féminine :  Toulon Six-Fours V.B 1er 

      U.A Valettoise V.B  4ème  
     A.S Saint-Raphaël  8ème 

 

 Nationale 3 Masculine :  La Seyne Var V.B  3ème  
     Toulon Six-Fours V.B 9ème  
 
Nationale 3 Féminine :  Toulon Six-Fours V.B 5ème  
     A.M.S.L Fréjus  7ème  
     V.C Hyères-Pierrefeu 11ème  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Résultats Coupe de France Jeunes 
 
 Benjamins :    A.M.S.L Fréjus  2ème tour 
      La Seyne Var V.B  3ème tour  
      Toulon Six-Fours V.B 6ème tour 
      V.C Hyères-Pierrefeu 5ème des phases finales 
 
 Benjamines :    La Seyne Var V.B  1er tour 
      A.M.S.L Fréjus  2ème tour 
      A.S Saint-Raphaël  5ème tour 
      Toulon Six-Fours V.B 11ème des phases finales 
 
 Minimes Filles :   A.M.S.L Fréjus  1er tour 
      Toulon Six-Fours V.B 5ème tour 
      A.S Saint-Raphaël   Vice Championne de France 
 
 Cadets :    V.C Hyères-Pierrefeu 1er tour 
      La Seyne Var V.B  2ème tour 
      A.M.S.L Fréjus  4ème tour 
      Toulon Six-Fours V.B 5ème tour 
 

Cadettes :    Toulon V.B   1er tour 
     V.C Hyères-Pierrefeu 3ème tour 
     A.S Saint-Raphaël  5ème des phases finales 
 
Juniors Masculins :   E.S.C Solliès   2ème tour 
 
Juniors Féminins :   La Seyne Var V.B  2ème tour 
 
Espoirs Masculins :   Toulon Six-Fours V.B 2ème tour 
     La Seyne Var V.B  3ème tour 
 
Espoirs Féminins :   A.M.S.L Fréjus  1er tour 
     Toulon Six-Fours V.B 7ème des phases finales 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Championnat du Var 
 
 
 
   Masculins     Féminins 
 
 
 
Seniors  1er AMSLF     1ère TVB  
   2ème TSF     2ème VCHP 
 
Espoirs  1er  TSF     1ère  ESCS-LLVB          
   2ème S2VB     2ème  VCP   
 
Juniors  1er ESCS-LLVB    1ère S2VB 
         2ème SMVB 
 
Cadets  1er AMSLF     1ère  VCHP 
   2ème  TSF     2ème  UAV 
 
Minimes Exc.  1er UAV     1ère  ASSR 
   2ème UAV     2ème  TSF 
 
Minimes Hon.       1er  SCCO 
         2ème  VBCG 
 
Benjamins Ex. 1er VCHP     1ère TSF 
   2ème TSF     2ème ASSR 
 
Benjamins Hon.       1ère  ASSR 
         2ème TSF 
 
Poussins Ex.  1er  TSF     1er  ASSR 
   2ème VCHP     2ème CSC 
 
Poussins Hon. 1er VBO     1ère  AMSLF    
   2ème AMSLF     2ème  S2VB 
      
 
Détentes  1er VBCG     1ère COC    
   2ème VBO     2ème VBCG 
 
     
 
 
 
 
 
 



 
 
Classements finales de ligue 
 
   Masculins     Féminins 
 
 
Espoirs  1er TSF      3ème ESCS / LLVB 
   2ème S2VB     4ème VCP 
 
 
Juniors  3ème ESCS / LLVB    1er  S2VB    
         2ème  SMVB 
 
 
Cadets  1er  AMSLF     1er  UAV 
   2ème  TSF     2ème  VCHP 
 
 
Minimes  3ème  UAV     1ère  ASSR 
   4ème  AMSLF     3ème  TSF 
 
 
Benjamins  1er VCHP     3ème  TSF 
   2ème  TSF     4ème  ASSR 
    

 
Poussins  2ème  TSF     2ème  ASSR 
   4ème  VCHP     3ème  CSC 
 
 
 
Classements finales de zone poussins 
 
   Masculin     Féminin 
 
   3ème  TSF     4ème  ASSR 
 
 
Résultats championnat de France UNSS 
 

Masculin 
 
3ème  Lycée Albert CAMUS (Fréjus) 
16ème  Lycée Langevin (La Seyne) 

 
 



COMMISSION  TECHNIQUE 
 
 
 
 
 
 Observations 
 
 
• Fabienne ROSIER: annonce les résultats des Finales de zone Benjamins et des Mini 

Volleyades : 
 

Filles : 3ème de zone et 13 ème de France 
   Garçons : Champions de Zone et 4ème de France 
 
   

Pas de regrets car les 2 équipes ont réussi à se qualifier pour les Mini Volleyades, c’est le 
meilleur résultat en garçons depuis longtemps. Tout cela reflète un meilleur travail au sein 
des clubs. 
 
Des jeunes sont venus se former lors de ces stages en étant adjoint. 
 
Des infos passent par flyers lors des tournois Poussins et Benjamins. 
 
Les stages de la Commission Technique sont ouverts à tous les entraîneurs qui souhaitent 
se perfectionner. Les clubs doivent sensibiliser leurs éducateurs. 
 
  
 

 
 
 
 
 
 

Propositions pour la saison 2007 / 2008 : 
 
• Idem mais en mieux ! 
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